



Level up your happiness

コーエーテクモ INFORMATION

2025年8月26日

株式会社コーエーテクモゲームス

『信長の野望 出陣』暴力団追放啓発ポスターに起用

株式会社コーエーテクモゲームス（代表取締役社長：鯉沼久史）は、公益財団法人滋賀県暴力団追放推進センターとコラボレーションし、戦国ウォークゲーム『信長の野望 出陣』のキャラクターを起用した暴力団追放啓発ポスターを作成いたしました。啓発ポスターは 2025 年 9 月より滋賀県内各所に掲示されます。

本企画は、滋賀県内における暴力団追放と暴排意識を向上することを目的に、滋賀県暴力団追放推進センターからの依頼を受け実現いたしました。啓発ポスターには『信長の野望 出陣』に登場する滋賀県にゆかりのある武将を起用し、名言になぞらえて暴力団追放を訴える内容となっております。



織田信長



石田三成

『信長の野望 出陣』公式サイト：https://www.gamecity.ne.jp/nobunaga_shutsujin/

コーエーテクモグループは「創造と貢献」の精神のもと、今後もデジタルエンタテインメント企業として、皆様の心を豊かにするゲームソフトを創造するとともに、学術・文化の発展、地域貢献など、積極的な社会貢献に努めてまいります。

この記事に関するお問い合わせ先

株式会社コーエーテクモホールディングス 管理本部 広報室
TEL：045-562-8111 担当：坂本・狩野
会社情報ホームページ <https://www.koeitecmo.co.jp/>